

Reitclub Baden

c/o Nina Ehrensperger, Rebbergstrasse 43, 5430 Wettingen

Einschreiben

Verband Ostschweizer Kavallerie- und Reitvereine
Herrn Michael Hässig, Präsident
zu Händen des Vorstands

OKV Geschäftsstelle
Äussere Untergasse 7
8353 Elgg

Baden, 6. September 2020

Aufnahmegesuch

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren Vorstandsmitglieder

Wir freuen uns, namens des Reitclub Baden Ihnen hiermit sein Gesuch um Aufnahme in den OKV zu unterbreiten.

88-jährige Geschichte

Der Reitclub Baden wurde am 13. Mai 1932 von reitbegeisterten Badenern gegründet. Er war fester Teil des Badener Lebens, und nahm dabei z.B. auch mit Reitergruppen an den Umzügen der bekannten Badenfahrt teil und war zentral für die Förderung des Reitsports in der Umgebung Baden.

Mitte letzten Jahres entschlossen sich Andrea Wicki-Mäder und Dr. Alexander Grob, Enkel von zwei Gründungsmitgliedern, einer drohenden Auflösung des Reitclubs Baden zuvorzukommen und präsentieren zusammen mit den aktuellen Vorstandsmitgliedern dem Vorstand und der Generalversammlung des Reitclubs Baden eine neue Crew, welche die Vorstandstätigkeit übernehmen und den Reitclub Baden nicht nur erhalten sondern die Aktivität wieder aufnehmen und in die Zukunft führen soll.

Vorstand und Mitgliederschaft

Die Generalversammlung vom 26. Januar 2020 bestätigte diesen Vorschlag und bestellte den Vorstand antragsgemäss neu. Dieser setzt sich zusammen, wie folgt:

Nina Ehrensperger, Präsidentin
Dr. Alexander Grob, Vizepräsident
Regula Mäder, Kassiererin
Andrea Wicki-Mäder, Sportchefin und Fähnrich
Dr. Jodok Wicki, Aktuar

Die Vorstandsmitglieder sind alle mit der reiterlichen Gemeinde in Baden eng verzahnt: Nina Ehrensperger und Andrea Wicki-Mäder sind erfolgreiche Dressurreiterinnen und seit Kindesbeinen in der Region Baden verwurzelt.

Die mündliche Mitteilung der neuen Führungscrew des Reitclub Baden liess die Mitgliederschaft innert nicht einmal einem Jahr von 25 auf 43 Mitglieder steigen, darunter aktuell auch 3 Junioren.

Infrastruktur

Der Reitclub Baden verfügte seit seiner Gründung über keine eigene Infrastruktur, konnte aber immer auf die Benützung der Reitanlagen Hubertus in Baden-Dättwil und St. Georg in Birmenstorf zählen. Diese beiden Reitanlagen befinden sich aktuell im Besitz von Nina Ehrensperger und Andrea Wicki-Mäder. Die langfristige Verfügbarkeit einer guten Reitinfrastruktur ist für den Reitclub Baden damit auch ohne eigene Anlage gesichert.

Tätigkeit

Entsprechend den reitsportlichen Interessen des neuen Vorstands hatte dieser für dieses Jahr zwei Lehrgänge mit externen Trainern (einer im Bereich Springen und einer in Dressur), ein Herbsttreffen mit einem gemeinsamen Ausritt und ein Weihnachtsreiten vorgesehen. Covid-19 bedingt musste das Programm leider reduziert werden. Der Spring-Lehrgang konnte aber trotzdem am 30. August erfolgreich durchgeführt werden. Das Herbsttreffen ist für den 26. September 2020 geplant, das Weihnachtsreiten am 29. November 2020.

Die Tätigkeiten sind auch auf die positive Verankerung des Reitsports in der Bevölkerung ausgerichtet, z.B. Erhaltung der Reitwege (wozu auch die Reinigung viel frequentierter Wege von Rossbollen gehört, damit es dort nicht zu Reitverboten kommt), Förderung der Reitkenntnisse mit verbilligten Kursen für unsere Mitglieder. Damit wollen wir insbesondere Freizeitreiter und Junioren ansprechen und in den Reitclub Baden einbinden, welche sich sonst keinem Verein anschliessen würden. Weitere geplante Aktivitäten sind ein Erste-Hilfe Kurs für Pferde, Einführung in die Bodenarbeit, und selbstverständlich sollen Spring- und Dressurlehrgänge auch in der Zukunft ein fester Bestandteil sein. Der Reitclub Baden soll sich auch bei der Badenfahrt wieder als aktiver Teil des Badener Vereinslebens präsentieren.

An unseren Anlässen, bei welchen wir auf eine gute Altersdurchmischung achten, wollen wir das gesellige Zusammensein im Rahmen der Clubmitglieder fördern.

Gesuch um Aufnahme in OKV

Aufgrund der Ausrichtung von Nina Ehrensperger und Andrea Wicki-Mäder auf den Dressursport sind auch verschiedene Pensionäre der beiden Reitanlagen und der neu gewonnenen Mitglieder des Reitclub Baden auf der regionalen und nationalen Ebene aktiv, und wollen an Turnieren teilnehmen. Aus diesem Grund hat der Vorstand des Reitclub Baden beschlossen, mit dem vorliegenden Gesuch um Aufnahme in den OKV zu ersuchen.

Als Beilagen unterbreiten wir Ihnen hierzu die folgenden Unterlagen:

- Statuten vom 26. Januar 2020
- Mitgliederverzeichnis
- Protokoll der Generalversammlung vom 26. Januar 2020 als Bericht über die Jahrestätigkeit 2019 und Ausblick auf das Programm 2020
- Informationsschreiben vom Mai 2020
- Informationsschreiben vom Juli 2020

Über eine positive Prüfung unseres Gesuchs und dessen Gutheissung würden wir uns sehr freuen.
Für weitere Auskünfte und Dokumentationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung,
selbstverständlich auch anlässlich der Generalversammlung des OKV.

Mit freundlichen Grüßen

Reitclub Baden



Nina Ehrensperger



Andrea Wicki-Mäder

Beilagen